BIOBERTH





Los productos naturales están experimentando patrones de crecimiento exponencial desde la última década. La popularidad y la demanda de los consumidores ha llevado a los laboratorios a formular utilizando una química basada en la naturaleza, encontrar alternativas a los sintéticos más sostenibles para satisfacer las necesidades de los consumidores y proporcionar un enfoque más centrado en la tierra. para la fabricación de productos para que podamos avanzar hacia una sociedad más respetuosa del planeta con una huela de carbono mínima.

BIOBERTH es una línea cosmética certificada BIO por ACENE, creada con la intención de ayudar a nuestra piel sin dañar el medio ambiente. Los ingredientes clave como el agua de limón, la manteca de karité pura africana, el ácido hialurónico, los conservantes naturales y el aceite de rosa mosqueta, transformarán la salud de la barrera de una manera natural clínicamente probada sin comprometer la salud del planeta.

BIOBERTH es una combinación perfecta de química natural y biotecnología avanzada, ya que nuestro objetivo es producir una gama de productos naturales orientados a los resultados con un enfoque basado en la evidencia.









BIOBERTH AGUA MICELAR

Una potente combinación de ingredientes botánicos probados como el agua de limón, el extracto de Edelweiss, el extracto de Acmella Oloracea, entre otros, es lo que distingue a nuestra agua bio-micelar. El agua limpiará y purificará profundamente sin secar la piel. Las propiedades únicas atribuibles a productos botánicos terapéuticos cuidadosamente seleccionados ofrecen una mayor hidratación facial. inmunocompetencia de la piel mejorada y una tez limpia y pura. Esta es de hecho la nueva generación de limpiadores botánicos.

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Citrus Limon (Lemon)
Fruit Water, Polyglyceryl-4 Caprate, Leontopodium Alpinum Flower/
Leaf Extract, Acmella
Oloracea Extract.

ORIGEN NATURAL

Producto BIO. Vegano

DISPONIBILIDAD

Línea Stock, Línea Choice, Línea Bulk, Línea a la carta.

BIOBERTH CONTORNO DE OJOS

Los ojos son las ventanas del alma v. lamentablemente, también la primera zona de la cara que muestra signos de enveiecimiento. Impulsado por el poder del ácido hialurónico vegetal, nuestro sérum de contorno de ojos rico en plantas hidrata y revitaliza profundamente la delicada zona de los ojos. Los fitocompuestos pesados como el extracto de castaño de indias, Acmella Oloracea y avena ayudan a prevenir las líneas de expresión, reducen la hinchazón de los ojos y disminuyen gradualmente las ojeras cuando se usan regularmente. Los beneficios adicionales son efectos de levantamiento inmediato, rejuvenecimiento y entrega de nutrientes. El resultado final son ojos visiblemente brillantes, hidratados y sin arrugas.

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Citrus Limon (Lemon)
Fruit Water, Avena Sativa
(Oat) Kernel Extract,
Hyaluronic Acid, Acmella
Oloracea Extract, Ascorbyl
Methylsilanol Pectinate,
Aesculus Hippocastanum
(Horse Chestnut) Extract.

BIOBERTH CREMA DE DÍA

Nuestro sol sustenta la vida. pero las propiedades vivificantes del sol tienen un alto precio. La radiación ultravioleta del sol es la causa principal del fotoenveiecimiento v el envejecimiento prematuro. Nuestra crema de día cargada de componentes probióticos y prebióticos como ingredientes principales, junto con un panel cuidadosamente seleccionado de productos botánicos clínicamente respaldados ayudarán a la piel a combatir los efectos, al ofrecer una hidratación sostenida y proporcionar nutrientes a la piel y fabricar antioxidantes nativos. Su piel irradiará salud y belleza, ya que las células dañadas por el sol se recuperarán del estrés ambiental y los desequilibrios.

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Citrus Limon (Lemon) Fruit Water, Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Acmella Oloracea Extract, Lactococcus Ferment Lysate, Centella Asiatica Extract, Scutellaria Baicalensis Root Extract, Camellia Sinensis Leaf Extract, Citrus Reticulata Fruit Extract, Chamomilla Recutita (Matricaria) Flower Extract.

BIOBERTH CREMA DE NOCHE

Un cóctel de ingredientes botánicos clínicamente respaldados evitará la formación de arrugas y aumentará la capacidad de la piel para controlar el enveiecimiento. Los fitoactivos clave permitirán que la piel alcance la homeostasis ya que los compuestos introducidos por vía tópica rebobinarán el reloj del envejecimiento al aumentar las propiedades de eliminación de radicales libres del sistema antioxidante de la piel. Además, su piel sanará mientras duerme, ya que los ingredientes penetran en la epidermis y fortalecen las células de la piel. Se despertará sintiéndose rejuvenecido con una piel increíblemente suave. Esta poderosa crema se convertirá en el producto más valioso en su tocador.

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Citrus Limon (Lemon) Fruit Water, Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Acmella Oloracea Extract, Centella Asiatica Extract, Scutellaria Baicalensis Root Extract, Camellia Sinensis Leaf Extract, Citrus Reticulata Fruit Extract, Chamomilla Recutita (Matricaria) Flower Extract, Rosa Moschata Seed Oil

BIOBERTH SÉRUM

Nuestro sérum Bioberth es la epítome de la innovación botánica de nueva generación. Caracterizado por su alta concentración de ingredientes activos y sus rápidas tasas de absorción debido a la naturaleza mimética superior de los compuestos, el sérum actuará rápidamente y aliviará la sequedad y la picazón en un tiempo récord. El romero, la manzanilla, la acmella oloracea y el arándano calmarán y nutrirán la piel, ya que el ácido hialurónico de bajo peso molecular hidratará y rellenará profundamente mientras cura la barrera y avuda con problemas crónicos de la piel como la dermatitis. Con el uso regular de este sérum, comenzará a notar una tez, tranquila y equilibrada que infundirá a su vida una nueva sensación de confianza, va que las irritaciones se minimizan y las funciones de la piel se restablecen a la normalidad

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Citrus Limon (Lemon) Fruit Water, Vaccinium Myrtillus Leaf Extract, Acmella Oloracea Extract, Ascorbyl Methylsilanol Pectinate, Hyaluronic Acid, Avena Sativa (Oat) Kernel Extract, Hemp Oil.

Ejemplo de packaging. Consulte nuestro catálogo de packaging para obtener más opciones.

Todas las fórmulas de productos se pueden adaptar a los requisitos de cada cliente.